



ABENDTOUR

[18.07.2007]

Die Fahrt sollte eigentlich über den Jaunpass führen, aber da der Himmel in dieser Richtung grau-schwarz eingefärbt war, entschloss sich der Tourenleiter Daniel für eine andere Route.

Vorerst warteten wir gute 20 Minuten auf ein MCZ-Mitglied, welches auch nach SMS und Telefonversuchen nicht am Treffpunkt aufkreuzte.

So fuhren Stephan, Daniel und ich von Schönbühl Richtung Schüpfen. In Bundkofen kriegten wir Probleme mit der Weiterfahrt, da eine Strasse gesperrt war und die nächste Strasse endete nach ein paar Metern vor einem Bauernhaus. Bei der dritten Strasse hatten wir dann mehr Glück und fuhren über Grossaffoltern und Ammerzwil weiter nach Lyss. Das Ziel war Ins, wo eine Bratwurst mit Brot auf uns wartete.

Beatrice